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令和５年度第２９回都市経営会議 令和６年（２０２４年）３月１４日（木）開催 

 

１ 令和５年度補正予算について 

【提 案】 企画経営部 

【結 果】 承認 

【質疑等】  

 ・ 通常の３月補正で見込めなかった理由は何か。 

 ⇒ 入院された方が対前年比較において２月支払分で５０人、３月支払分で６２人増加

しており、人によってはお一人２００万程度、少ない方でも数十万を要している。今

年度は医療扶助が増えていたため、ある程度、増加分も見込んではいたものの、最終

的に２、３月に各月２億と過去に類を見ない請求が続いたため見込みきれなかった。 

 ・ 医療扶助費の増加理由が分かれば教えていただきたい。 

 ⇒ 特定の病院に固まっているわけでもなく、原因は不明である。 

 ・ 今年の２、３月は過去の傾向からすれば異例であるように思った。予め通常の３月

補正で４千万積むというのは不用額を生む可能性もあり中々難しかったように思う。 

 ・ 議会への説明は終わっているか。 

 ⇒ ３月１９日に説明予定である。 


